
 

 

PROTOKOLL ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER                                                          

TURNGEMEINDE SCHÖTMAR VON 1863 E.V. 

 

Die Jahreshauptversammlung 2021, zu der frist- und formgerecht eingeladen wurde, fand am 

06.11.2022 im Bahnhof Bad Salzuflen statt. Es waren 61 Personen anwesend. 

Beginn: 11:05 Uhr       Ende: 12:02 Uhr 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung 

2. Gedenken der Verstorbenen 7. Neuwahlen 

3. Bericht aus den Abteilungen 8. Haushaltsplan 2022 

4. Ehrungen  8. Verschiedenes 

5.Bericht des Leiters/in Gremium 

Verwaltung/Finanzen 

 

 

zu 1.: 

Versammlungsleiter Detlev Siewert eröffnet die Versammlung um 11:05 Uhr und begrüßt die 

anwesenden Mitglieder. Er stellt nochmal klar, dass zu der Versammlung frist- und formgerecht 

eingeladen wurde. 

 

Der Versammlung liegen keine offiziellen Anträge vor 

 

In den einleitenden Worten gibt er nochmal einen Überblick über die Einschnitte während der 

Corona-Krise und den damit verbundenen und Schwierigkeiten. Er bedankt sich beim Vorstand für 

die gute Zusammenarbeit während dieser Zeit. 

 

 

zu 2.: 

Detlev Siewert verliest die Namen der Verstorbenen aus den Jahren 2021 und 2022. 

 

Name Vorname verstorben am 

Rolf Pühse 2021 

Hüttemeier Karl-Ernst 2021 

Ostneier Helga 2021 

Seack Annelie 2021 

Ebeling Inge 2021 

Wolfmeier Inge 2021 



 

 

Krause Martha Lena 2022 

Echterhoff Ilse 2022 

von Lengerke Horst 2022 

Engehausen Elisabeth 2022 

Kurth Hanne-Lore 2022 

Dreifke Renate 2022 

Engelhardt Ursula 2022 

Schröder Hans 2022 

Kramer Rolf 2022 

 

 

Detlev bittet die Versammlung sich zu Erheben und in einer Schweigeminute der Verstorbenen zu 

gedenken. 

 

 

zu 3.: 

Silke Rehmeier als Leiterin des Gremiums Sportbetrieb verliest ihren Bericht aus den Abteilungen, 

der diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist. 

 

Detlev machte noch Ausführungen zu HBS. Hier läuft seit der Umstrukturierung und Installation 

des Vorstandes gut und durch die neue Struktur konnte die Arbeit für die TG verringert werden. 

Hinsichtlich der Mannschaften ist auch alles im grünen Bereich und die „Glückskinder“ finden 

bundesweit weiter teilnehmende Vereine. 

 

Zum Schluss richtete Silke noch den Hinweis, dass man bei Problemen sofort mit dem Vorstand 

Kontakt aufnehmen sollte, damit sofort eine Lösung gesucht werden kann. 

 

zu 4.: 

Es werden im Rahmen der Versammlung folgende Ehrungen vorgenommen. 

a)Vereinszugehörigkeit 

Name Jahre 

Britta Hollensteiner 25 

Ralf Hollensteiner 25 

Julian Rehmeier 25 

Ralf Rehmeier 25 

Maria Stang 25 
  

Christiane Bröker 50 

Christel Ellermann 50 

Tina Flieder 50 

Ingrid Lange 50 



 

 

b) Sportabzeichen 

Die Urkunden und Abzeichen wurden bereits durch Jürgen Beier im laufenden Jahr verteilt. Eine 

Verlesung und Ehrung erfolgten deshalb nicht. 

 

 

zu 5.: 

Wolfgang Beier verliest als stellv. Leiter des Gremiums Verwaltung/Finanzen seinen Bericht (siehe 

Anlage). Fragen zum Bericht liegen seitens der Versammlung nicht vor. 

 

 

zu 6.: 

Im Anschluss folgt der Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2021 durch die 1. Kassenprüfer Iris 

Babuder (Bericht siehe Anlage). 

 

Im Anschluss beantragt sie die Entlastung des Gremiums Verwaltung und Finanzen und des 

gesamten Vorstandes. 

Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 

 

 

zu 7.: 

 

Als nächstes stehen die Neuwahlen an: 

 

Leiter Gremium Öffentlichkeitsarbeit, Marketing 

Stellv. Leiter Gremium Verwaltung, Finanzen 

Stellv. Leiterin Gremium Sportbetrieb, Projektmanagement, 
Jugendarbeit 

 

2. Kassenprüfer 
 

Da der Leiter des Gremiums Öffentlichkeitsarbeit/ Marketing (Detlev Siewert) zur Wahl steht, muss 

für die Wahl ein Wahlleiter bestimmt werden. 

Der Vorstand schlägt Rolf Dreimann als Versammlungsleiter vor. Dieser wird einstimmig durch die 

Versammlung gewählt. 

 

Als erstes steht zur Wahl der Leiter/in des Gremiums Öffentlichkeitsarbeit, Marketing. 

Der Vorstand schlägt Detlev Siewert zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der Versammlung 

erfolgen nicht. 

Er wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

Nach der Wahl macht er die Versammlung darauf aufmerksam, dass dies seine letzte Amtszeit sei 



 

 

und man sich Gedanken um diesen Posten machen müsse. 

 

Detlev bedankt sich bei Rolf Dreimann für seine Tätigkeit als Versammlungsleiter. Ab jetzt 

übernimmt wieder Detlev die Versammlungsleitung. 

 

Als zweites steht zur Wahl der stellv. Leiter/in des Gremiums Verwaltung; Finanzen. 

Der Vorstand schlägt Wolfgang Beier zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der Versammlung 

erfolgen nicht. 

Er wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als nächstes steht zur Wahl die stellv. Leiter/in des Gremiums Sportbetrieb, Projektmanagement, 

Jugendarbeit. Der Vorstand schlägt Anna-Luisa Rehmeier zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der 

Versammlung erfolgen nicht. 

Sie wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als letztes steht die Wahl eines neuen zweiten Kassenprüfers an, da die erste Kassenprüferin Iris 

Babuder turnusgemäß ausscheidet der zweite Kassenprüfer Fynn Bollhöfer zum ersten 

Kassenprüfer wird. 

Der Vorstand schlägt Ulrich Flieder zur Wahl vor. Vorschläge aus der Versammlung erfolgen nicht. 

Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Zum Abschluss der Neuwahlen ruft Detlev dazu auf, dass jeder, der sich für Vorstandsarbeit 

interessiert, herzlich willkommen ist und jederzeit Aufgaben übernommen werden können. 

 

 

zu 8.: 

Wolfgang Beier stellt den Haushaltsplan für 2022 vor. 

Er trägt den Finanzplan vollständig und übersichtlich nach Ein- und Ausgaben vor. Nach Ende der 

Übersicht stellt er sich für Nachfragen zur Verfügung. Nachfragen aus der Versammlung erfolgen 

nicht. 

 

 

zu 9.: 

Der Versammlung liegen keine offiziellen Anträge vor. 

 

Silke teilt mit, dass der LTG eine Ausbildung Basismodul im Februar 2023 in Heidenoldendorf 

anbietet. Wer Interesse hat, soll sich bei ihr melden. 

 



 

 

Das Gymnastikabzeichen wird am 19.11.2022 durch den LTG abgenommen. 

 

Der WTB/LTG bieten am 22./23.04.2023 den Lehrgang „Co-Trainer werden im Verein“ in 

Heidenoldendorf an. Wer Interesse hat, soll sich bei Silke melden. 

 

Detlev teilt folgende Termine mit: 

- Die nächste JHV soll nach Möglichkeit im 1. Hbj. 2023 stattfinden. 

- 10.06.2023: 160-Jhr-Feier im Best Western Hotel 

- 05.11.2023: Vorstellung TG-Abteilungen im Lohfeld (ehemals Schauturnen) 

- 06. – 13.11.2023: Jahresfahrt nach Brandenburg (weitere Infos durch Detlev folgen noch) 

 

 

Weiter Wortmeldungen aus der Versammlung erfolgen nicht. 

 

 

 

Detlev beendet um 12:02 Uhr die JHV. 

 

 

 

 

Bad Salzuflen, den 06.11.2022 

 

 

Ulrich Reschinsky 

(Protokollführer der Versammlung) 

 

 


